
CVP WÄDENSWIL Gemeinderatsfraktion

Wädenswil, 1. November 2017  

Interpellation betreffend Piazza im Stadtzentrum  

Unser Stadtzentrum hat keinen Charme und es fehlt an Frequenzen. Zu wenige Menschen kaufen hier 

ein oder arbeiten hier. In jüngster Zeit gibt es zwar hoffnungsvolle Zeichen wie die Eröffnung von Bettio 

Comestibles oder Café Glettise. Wir wissen auch, dass ein neuer Coop in Planung ist, und dass am 

Gerbeplatz Gespräche im Gang sind. Es ist allerdings nicht sicher, ob der Stadtrat dabei den 

Aussenräumen genügend Beachtung schenkt. Wir sind der Meinung, dass Wädenswil endlich einen 

zentralen Platz braucht, einen Treffpunkt mit hoher Aufenthaltsqualität. Wir brauchen eine Piazza nach 

italienischem Vorbild wo man sich trifft. 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um Antwort auf folgende Fragen: 

1. Wie beurteilt der Stadtrat die Qualität der Aussenräume im Ortszentrum von Wädenswil? 

2. Teil der Stadtrat die Meinung der CVP, dass ein zentraler Platz einen Beitrag leisten würde an 

ein attraktiveres Zentrum? 

3. Welche Möglichkeiten sieht der Stadtrat, um dem Anliegen Rechnung zu tragen? 

4. Ist der Stadtrat zum Beispiel bereit, bei den aktuellen Planungen Gerbeplatz und Coop sich 

dafür einzusetzen, dass ein zentraler öffentlicher Platz entsteht? 

5. Wenn Ja, wo wären geeignete Standorte? 

6. Mit welchen Kosten wäre zu rechnen, damit ein solcher Platz realisiert werden könnte? 

7. Sieht der Stadtrat Möglichkeiten der Drittfinanzierung? 

Wir danken dem Stadtrat für die Beantwortung unserer Fragen. 

Sprecher im Rat: Volkan Dogu 

Volkan Dogu 

Herr 

Angelo Minutella 

Gemeinderatspräsident 

Untermosenstrasse 49 

8820 Wädenswil 


